

# *Comienza en París conferencia para regular Internet global*

---



París, 22 feb (RHC) La conferencia mundial “Por un internet confiable” comenzó hoy en la sede de la Unesco en esta capital, con el objetivo de establecer directivas sobre la información y la libertad de expresión en las redes sociales.

Los más de tres mil representantes, presenciales y en línea, debatirán durante los próximos dos días sobre el desarrollo de unas directrices orientadas a garantizar a los usuarios de internet una interacción más segura y crítica con los contenidos, con el fin de apoyar simultáneamente la libertad de expresión y la disponibilidad de información precisa y fiable en la esfera pública.

Durante la ceremonia de apertura la directora general de la Unesco, Audrey Azoulay, alertó sobre la marea de desinformación y la ola de “complotismo”, que tomaron fuerza fundamentalmente desde el inicio de la pandemia de Covid-19, y que están vinculadas al interés de ciertos grupos y personas y con el uso masivo de algoritmos con los que se manejan los datos de las personas.

“El resultado es un nuevo modelo económico que ha privilegiado las emociones y el miedo en lugar de la reflexión, un modelo utilizado por los amigos de la desinformación, y que está siendo usado en procesos electorales, lo cual constituye una verdadera amenaza”, señaló Azoulay.

Si bien “la respuesta debe de estar a la altura de los desafíos, por desgracia actualmente no lo está”, consideró la responsable, y recordó que “todas las revoluciones en las comunicaciones del siglo pasado, con la llegada de la radio y la televisión, vinieron acompañadas de un debate intelectual sobre lo que suponían estos cambios, pero eso es algo que ahora aún no ha ocurrido”.

Por todo ello Azoulay aseguró que la intención de la Unesco es “reflexionar sobre cuestiones como la alfabetización digital, la moderación de contenidos”, entre otras, y para ello “necesitamos directrices y las necesitamos ahora, pues las grandes plataformas tienen sus intereses por lo que debemos regular estas cuestiones, es una tarea urgente”, afirmó.

En relación con los objetivos de la conferencia puntualizó que si bien “los Estados son los primeros responsables, las iniciativas adoptadas hasta ahora son aisladas y puntuales y es necesario agruparlas, llevar a cabo un proceso para desarrollar estas directrices, beneficiando la libertad de expresión y que no se erosione”, dijo.

Por último insistió en la necesidad de un debate a escala internacional, y en ese sentido expresó que “la Unesco está dispuesta a liderar este diálogo con los reguladores, y conseguir una legislación global que no vaya en contra de la democracia y la libertad de información, pues es un bien común”.

Al término de esta intervención se transmitieron los mensajes enviados por la primera ministra de Islanda, Katrín Jakobsdóttir, y del presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, quien alertó sobre las miles de muertes que provocan los mensajes de odio y la desinformación de los más fanáticos.

En ese sentido el dirigente brasileño citó las violentas campañas llevadas a cabo en su país, y para las que resultó fundamental el servicio prestado por las grandes plataformas en internet que permiten que circulen este tipo de mensajes.

Por ello abogó por establecer una regulación que garantice los derechos individuales y colectivos frente a la desinformación, coordinado de modo multilateral, transparente y global, e impedir que unos pocos decidan cómo deben funcionar las plataformas digitales. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/314471-comienza-en-paris-conferencia-para-regular-internet-global>



**Radio Habana Cuba**